Deloitte.



Deloitte.

Deloitte hace referencia, individual o conjuntamente, a Deloitte Touche Tohmatsu Limited ("DTIL") (private company limited by guarantee, de acuerdo con la legislación del Reino Unido), y a su red de firmas miembro y sus entidades asociadas. DTTL y cada una de sus firmas miembro son entidades con personalidad jurídica propia e independiente. DTTL (también denominada "beloitte Global") no presta servicios a clientes. Consulte la página http://www.deloitte.com/about si desea obtener una descripción detallada de DTTL y sus firmas miembro.

Deloitte presta servicios de auditoría, consultoría, asesoramiento financiero, gestión del riesgo, tributación y otros servicios relacionados, a clientes públicos y privados en un amplio número de sectores. Con una red de firmas miembro interconectadas a escala global que se extiende por más de 150 países y territorios, Deloitte aporta las mejores capacidades y un servicio de máxima calidad a sus clientes, ofreciéndoles la ayuda que necesitan para abordar los complejos desafíos a los que se enfrentan. Los más de 225.000 profesionales de Deloitte han asumido el compromiso de crear un verdadero impacto.

Esta publicación contiene exclusivamente información de carácter general, y ni Deloitte Touche Tohmatsu Limited, ni sus firmas miembro o entidades asociadas (conjuntamente, la "Red Deloitte"), pretenden, por medio de esta publicación, prestar un servicio o asesoramiento profesional. Antes de tomar cualquier decisión o adoptar cualquier medida que pueda afectar a su situación financiera o a su negocio, debe consultar con un asesor profesional cualificado. Ninguna entidad de la Red Deloitte será responsable de las pérdidas sufridas por cualquier persona que actúe basándose en esta nuthicación.

© 2018 Para más información, póngase en contacto con Deloitte, S.L.

Diseñado y producido por el Dpto. de Comunicación, Marca y Desarrollo de Negocio, Madrid.



Becas de
Excelencia
Tu futuro,
nuestra prioridad

Be an impact maker careers.deloitte.com

¿Qué son las Becas de Excelencia Deloitte?

Es un programa de ayudas económicas para estudiantes universitarios que decidan continuar su formación con un Máster universitario de determinadas ramas de conocimiento y cuyos resultados académicos reflejen una trayectoria sólida y brillante. Deloitte cubrirá a los candidatos seleccionados parte del coste del Máster premiando así su esfuerzo y su talento. Además, les dará la oportunidad de incorporarse a la Firma para realizar las prácticas del Máster con la posibilidad de continuar posteriormente su carrera profesional en ella.

Aquellas personas interesadas deberán inscribirse antes del antes del 21 de septiembre de 2018 a través del QR, donde podrán encontrar toda la información detallada. Para cualquier duda podéis contactar con nosotros en el mail becasexcelencia@deloitte.es.

www.deloitte.com/es/becas-excelencia-deloitte



¿Quién puede ser beneficiario de dicha ayuda?

Aquellas personas que cumplan con los puntos siguientes: Haber nacido en 1993 o posteriores Tener nacionalidad de un Estado miembro de la Unión Europea. Terminar los estudios de Grado o Doble Grado en el curso 2017/2018 en caso de comenzar un primer curso de Máster o en el curso 2016/2017 si se trata de un Tener una nota media del expediente académico (sobre 10) superior a: - Rama Ciencias Empresariales: 7,5 - Rama Técnica (Ingenierías): 6,5 - Rama Jurídica: 7,5 Estar matriculado o prematriculado en primer o segundo curso de un Máster universitario en el curso 2017/2018 de al menos 60 créditos ECTS en una institución española del ámbito de la educación superior (pública o privada) cuya área de estudio pertenezca a la rama de Ciencias Empresariales, Jurídica o Técnica. Nivel de inglés alto (a partir de B2) y español bilingüe (nivel C2) Adquirir el compromiso por escrito con la Firma a incorporarse en la misma durante el periodo de prácticas del Máster así como a participar en acciones establecidas por Deloitte relacionadas con nuestro programa de Becas con el objeto de desarrollo y difusión del programa.

Se valorará positivamente la experiencia internacional (Erasmus y estancias de

al menos un mes en el extranjero).